
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2024 

REALIZADA EM 04 DE ABRIL DE 2024. 

Às dez horas do dia quatro de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se no 
Plenário da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a Presidência 
da Vereador Marcos Antônio Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna Gomes Bernardo, 
Raimundo V. Benício, Everton Henrique Barbosa Rocha, Junior Lisboa, Jaelson, , Jamil 
Cordeiro, Jeann Hilder de Araújo Silva, Ezequiel de Carvalho.  Ausente: o vereador Carlos 
José e Wendel Emiliano. Havendo número regimental  legal, o Presidente deu por aberta a 
Sessão, autorizou a  leitura da ata da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi 
aprovada por unanimidade. Em seguida o Presidente determinou o vereador Ezequiel de 
Carvalho, para fazer a leitura das matérias destinadas a ordem do dia:  

1  
Projeto 
de Lei nº 
003/2024 

Cria o Conselho Municipal dos Direitos Humanos – CMDH e dá outras 

providências. Poder 
Executivo 

2  

Projeto 
de Lei 
nº.004/20
24 

Dispõe  e sobre a Regulamentação, no âmbito do município de 

Delmiro Gouveia-AL, da ajuda de custo de transporte, destinada 

aos Agentes de Combate às Endemias -ACE e Agentes de 

Comunitários de Saúde ACS, que comprovar a necessidade 

para custear a locomoção, por meio de transporte próprio para 

o exercício das atividades, nos termos que dispõe a Lei Federal 

no. 12.595/2018, Art.90-H. 

Poder 
Executivo 

3  

Projeto 
de 
Decreto 
Legislativ
o nº 
08/2024 

Dispõe sobre o Julgamento das contas da prefeitura municipal de 

Delmiro Gouveia do exercício 2022. Poder 
Legislativo 

4  
Indicação 
nº 
115/2024 

Solicita pavimentação asfáltica em todas as ruas do conjunto Sônia 

Coco (369) casas. 
George 
Lisboa 
Júnior 

5  
Indicação 
nº 
116/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do povoado 

rabeca. 

 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

6  
Indicação 
nº 
117/2024 

Solicita que seja enviada a essa Câmara Municipal, projeto de lei para 

implantação de uma Parceria Público Privada – PPP para o 

Gerenciamento dos Resíduos Sólidos da Construção Civil e correlatos. 

 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


7  
Indicação 
nº 
118/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do Distrito 

Barragem Leste. 

 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

8  
Indicação 
nº 
119/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do Distrito Cruz. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

9  
Indicação 
nº 
120/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do Distrito 

Jardim Cordeiro. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

10  
Indicação 
nº 
121/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do povoado  

Salgado. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

11  
Indicação 
nº 
122/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do São Sebastião. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

12  
Indicação 
nº 
123/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do Distrito 

Sinimbu. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

13  
Indicação 
nº 
124/2024 

Solicita que seja implantada arquibancada na Quadra do Bairro novo. 

Jeann Hilder 

de Araújo 

Silva 

 

 
Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para 

uso no horário de expediente, não havendo inscrições, passou apreciar as materiais 

destinadas à ordem do dia: Projeto de Lei nº 003/2024, Projeto de Decreto Legislativo nº 

08/2024, serão encaminhados a comissão de Justiça. as Indicações 115/2024, foi 

retirada da ordem do dia em virtude da sua duplicidade; as 117 a 124/2024, encaminho a 

prefeita para as devidas providencias. Com a palavra o Vereador Jamil Cordeiro, requereu 

que a Sessão seja suspensa por trinta minutos,  para aguardar o envio do projeto 04/2024 

de autoria do Poder Executivo, bem como a sua inclusão na Ordem do dia, por se tratar de 

matéria de relevante importância e para não causar prejuízos a Classe que presta relevantes 

serviços ao Município. O Presidente colocou o  Requerimento em votação, o qual foi 

aprovado. Passados os trinta minutos, o Presidente verificou número legal e deu por 

reaberta a Sessão, determinou ao vereador Ezequiel a leitura dos pareceres do Projeto 

04/2024, os quais foram aprovados, colocado o projeto em discussão e votação, o mesmo 

foi aprovado em 1ª e 2ª votação, tendo sido encaminhado a prefeita para as devidas 

providencias. Em seguida a Presidente colocou a painel a disposição para explicações 

pessoais, não havendo inscritos e nada mais a tratar, o Presidente deu por encerrada a 



sessão, agradecendo as entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens Souza Silva, 

lavrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores 

presentes. Sala das sessões da Câmara Municipal em 04 de abril de 2024. 

 
 

 


